
令和６年１１月１９日 

会員の皆様へ、新聞報道について 

 

 このたび、神奈川問題と称されている件につき、神奈川新聞につづき、朝日、読売

新聞に掲載されました。世間をお騒がせすることとなり、また皆様にご心配をおかけ

することとなり、大変申し訳ございません。 

神奈川新聞は７月４日に県連 HP をみたということで電話での取材を受けました。そ

の時点では金額、人数なども確定できているものはないが、規約にのっとらない不適

切な会計処理に基づく不正支出があったことは間違いない、今報道されても数字等

は修正されることになるので、今報道されることを止めることはできないが、適切では

ないと思うと説明し、ご理解いただきました。その際、適切な時期に、正確と判断でき

る数字などがあれば取材に応じること、他社からの問い合わせに対しても同様に対

応することをお約束し、今回の発表となりました。 

また神奈川県スポ－ツ協会専務理事より本件についての報告をするよう求められ

ました。本日、私と野見山副会長、伊藤特別委員会委員長の３名で県スポ－ツ会館

において、田中不二夫専務理事、須貝謙治事務局長、徳岡雅代競技スポ－ツ課長に

お会いしてきました。要望に従い、全ての関連文書を提出し、説明をしてまいりました。 

今後、会員の皆様にも新聞社等より取材の依頼があるかもしれません。その節は

お手数ですが、県連事務局へ問い合わせるようお伝えください。問題解決に向けて特

別委員会の皆様が真摯に対応されているところであり、何卒よろしくお願いします。 
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